

Ressort: Auto/Motor

Umweltministerin verurteilt Schadstofftests an Menschen und Affen

Berlin, 29.01.2018, 14:32 Uhr

GDN - Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat die Schadstofftests an Menschen und Affen scharf kritisiert. "So etwas tut man nicht. Stickoxide sind nachweislich gesundheitsschädlich, das ist hinreichend belegt", sagte Hendricks dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (RND/Dienstausgaben).

"Wir brauchen jetzt eine schnelle und gründliche Aufklärung. Das betrifft auch die Wissenschaftler, die sich für die Begleitung dieser abscheulichen Experimente zur Verfügung gestellt haben." Hendricks sagte, die Industrie stehe in der Verantwortung, "ihre Diesel sauber zu bekommen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101336/umweltministerin-verurteilt-schadstofftests-an-menschen-und-affen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com